

FDP Kriftel

FREIE DEMOKRATEN KRIFTEL RUFEN ZUR MITGESTALTUNG AUF

29.10.2025

FDP ERMÖGLICHT BEWERBUNG UND INHALTLCHE EINBRINGUNG ZUR KOMMUNALWAHL

Die FDP Kriftel lädt alle Interessierten ein, bei der Kommunalwahl am 15. März 2026 mitzuwirken. Gesucht werden engagierte Bürgerinnen und Bürger, die Kriftel aktiv mitgestalten möchten – parteilos oder als Freie Demokratinnen und Demokraten.

Die aktuelle Fraktion setzt auf Offenheit, Eigeninitiative und Teamgeist. „Wir machen Politik mit Herz und Verstand – sachorientiert, kostenbewusst und nah an den Menschen“, betont Florian Conrad, Vorsitzender der FDP-Fraktion. „Uns ist wichtig, zuzuhören und gemeinsam Lösungen zu entwickeln, die unsere Gemeinde stärken – als Wohnort ebenso wie als Wirtschaftsstandort. Dazu gehört für uns insbesondere eine planvolle Ortsentwicklung mit Konzept, die wirtschaftliche, ökologische und soziale Aspekte in Einklang bringt.“

Gemeindevorstandsmitglied Bettina Jansen ergänzt: „Kriftel ist, was zählt. Es geht um die Menschen, die hier leben und was das Beste für sie ist. Wir möchten alle ansprechen, die Lust haben, ihre Gemeinde mitzugestalten.“

Auch Berthold Heil, parteilos Mitglied der Fraktion, unterstützt den Aufruf: „Ich bin ohne Parteibuch dabei – und genau das macht den Reiz aus. Hier zählt die Idee, nicht die Parteizugehörigkeit. Unterschiedliche Sichtweisen werden respektvoll diskutiert – das ist gelebte Demokratie.“

Interessenten können sich bis zum 14. November 2025 beim FDP-Ortsvorsitzenden Florian Conrad unter 0152 55134913 oder per E-Mail an kriftel2026@fdp-kriftel.de melden. Gerne auch mit Fragen und Ideen, nicht nur zur Krifteler Kommunalpolitik.

Außerdem findet am Mittwoch, 12. November ab 19 Uhr im Restaurant „Zum Engel“ eine Informationsveranstaltung des Ortsverbandes zur Kommunalwahl und den

Beteiligungsmöglichkeiten statt.

„Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, Verantwortung zu übernehmen und Kriftel mitzustalten.

Wir freuen uns auf viele neue Gesichter und frische Ideen“, so Conrad abschließend.